

**Wessenbergschule Konstanz**

**Zu Frage 1:**

Online-Medien können an allen Schulcomputern genutzt werden.  
In jedem Klassenzimmer steht ein Computer mit Beamer und Lautsprecher.  
Im Schülerarbeitsraum müssen die Lernenden bei Bedarf Kopfhörer selber mitbringen.

**Zu Frage 2:**

Die Geschwindigkeiten im Download und Upload reichen für alle Anwendungen im Unterricht aus.  
Der Einsatz von Lernplattformen ist möglich.

Unsere Schule ist mit einem Glasfaserkabel direkt an die HTWG Konstanz angeschlossen.  
Es gibt kein Missverhältnis von Up- und Download.

**Zu Frage 3:**

Ein Gastnetz bieten wir derzeit nicht an. In der nächsten Gesamtlehrerkonferenz werden wir entscheiden, ob ein Gastnetz für eigene mobile Geräte für Lehrkräfte zur Verfügung gestellt wird. Ein Gastnetz für Lernende kann aufgrund des zu erwartenden Datenverkehrs nicht zur Verfügung gestellt werden.

**Zu Frage 4:**

Wir nutzen die pädagogische Musterlösung Novell und das Servicekonzept des Landesmedienzentrums.  
Der technische Standard ist erfüllt.